

Luis Liz Marzán premio González-Ciamician 2021 de la Sociedad Italiana de Química

La Sociedad Italiana de Química (SCI) reconoce con el premio Bilateral Hispano-Italiano *González-Ciamician 2021* al profesor Ikerbasque Luis Liz Marzán, investigador principal del grupo [BioNanoPlasmonics](#) de CIC biomaGUNE y del [CIBER-BBN](#), “por sus importantes logros y por su trabajo pionero en la síntesis y ensamblaje de nanopartículas, en nanoplasmónica y en el desarrollo de sensores y de herramientas de diagnóstico empleando nanopartículas”.

Los premios bilaterales surgen de acuerdos entre las sociedades de química de distintos países, para promocionar colaboraciones entre investigadores de ambos países y dar a conocer la actividad de unos y otros de forma complementaria. De hecho, el premio consiste en una invitación a impartir conferencias en tres universidades de distintas ciudades italianas.

En opinión del profesor Liz Marzán, “todos los premios tienen su propio valor especial. A lo largo de mi carrera he colaborado con muchos colegas italianos y tengo buenas amigas y amigos allí. En este contexto, haber sido seleccionado por la Sociedad Química Italiana como merecedor de este premio supone para mi recibir la apreciación de esos colegas y de su comunidad científica. Asimismo, la oportunidad de visitar varias instituciones siempre ofrece posibilidades de discutir ciencia en distintos contextos”.

Este reconocimiento se une a otros muchos recibidos a lo largo de su carrera, como el Premio franco-español Catalán-Sabatier 2020, el Premio Nacional de Investigación Enrique Moles 2018, el Dupont de la Ciencia, Jaime I de Investigación, la Medalla de la Real Sociedad Española de Química o el Premio Lilly de Investigación Biomédica.

En el contexto de estos reconocimientos bilaterales, CIC biomaGUNE se complace en anunciar que el próximo 15 de noviembre se hará entrega en nuestro centro de investigación el premio hispano-italiano de 2021, concedido por la RSEQ a investigadores en Italia, a la profesora Marcella Bonchio, de la Universidad de Padua. Este premio pone de manifiesto una vez más las excelentes relaciones existentes entre la comunidad científica internacional.